GOBIERNO REGIONAL DE SAN MARTIN

CPC VÍCTOR MANUEL VALDIVIA ASUME CARGO COMO NUEVO DIRECTOR DE LA U.E. 400 TARAPOTO

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 29-01-2018



El gerente general del Gobierno Regional de San Martin, Med. Eduardo Vásquez Contreras, en acto protocolar institucional dio posición de cargo al nuevo Director de la Unidad Ejecutora 400 Salud Bajo Mayo -Tarapoto, CPC Víctor Manuel Valdivia Isuiza, quien fue designado con Resolución Directoral regional, N° 023 – 2018 – GRSM – DIRES – SM/DG de fecha 22 de enero del presente año, que lleva la rúbrica del director regional de Salud, Dr. Luis Rodríguez Benavides.

Al asumir el cargo, Valdivia Isuiza, se comprometió a trabajar de manera conjunta acorde a las políticas regionales, atendiendo las demandas de las estrategias sanitarias, en bien de los usuarios de la región San Martín. Así como también, no defraudar la confianza depositada en su persona por el Gobernador Regional Víctor Manuel Noriega Reátegui.

La ceremonia se II evó acabo esta mañana en los ambientes de la institución, donde se contó con la presencia de personal jerárquico del sector salud y trabajadores de la indicada unidad, quienes respaldaron la designación y se comprometieron apoyar su labor para una buena gestión a favor de la población sanmartinense.

Moyobamba, lunes 29 de enero de 2018

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!